



教育相談お世話になりました



新年度が始まり、1ヶ月半が経ちました。1年生は初めてのことばかりでドキドキの毎日ですが、すぐに学校に慣れて、たくさんの笑顔が見られています。2年生以上の皆さんは、教室や担任、クラスのメンバーがかわった生活でも、今までに学習したことを生かして、過ごさせています。検診も落ち着いて受けられる子が増えていて、とても、頼もしいです。

教育相談期間には、来校していただきありがとうございました。教育相談を機に、担任との距離が縮まっていると嬉しいです。1学期は授業参観がありませんが、連絡帳や電話等でやりとりをして、お子さんの情報を共有させてください。気になること等ありましたら、気軽に問い合わせてください。

みんなの笑顔や頑張っている姿



引き続き、感染症対策にご協力ください

引き続き、校内では感染症拡大予防を徹底しながら、学習活動を進めてまいります。ご家庭での感染予防もよろしくお願いいたします。

- ・コロナウイルスに感染したことがわかったり、濃厚接触者になったりした場合には、速やかに学校に連絡してください。
- ・ご家族が**PCR検査や抗原検査を受けることになったら、その時点で**、速やかに学校に連絡してください。

平日は学校へ 25-4461

夜間や休日は 学校携帯：

学部携帯：



- ・各学年で校外学習を計画しています。感染症拡大の状況によって、計画が変更になることがあります。ご理解・ご協力をお願いいたします。